

Carrera Charca Grande - Totana

Bienvenido Sánchez

En la tarde de ayer sábado día 1 de octubre se celebró una nueva edición de la ya clásica Carrera de la Charca Grande - Gran Premio Panzamelba, incluyendo también modalidad senderista, por los parajes del mismo nombre en la localidad de Totana.

Con salida y meta en el polideportivo municipal, consta de 8 kms sin un sólo metro llano de descanso. Los peralicos aguileños Leandro Miras y yo viajamos hasta la vecina localidad para disfrutar un año más de esta bonita carrera.

Por mi parte, intenté salir con el grupo cabecero, liderado por los chicos de CAT Totana, en los 3 primeros kms de subida, para después regular en la parte de la pronunciada bajada hasta meta. Al final me encontré mejor de lo pensado, siendo un buen entrenamiento de calidad y rebajando en unos cuántos segundos mi mejor marca en dicho circuito, terminando en 7^a posición de la general y 3^º de la categoría, con un tiempo de 29'55".

El compañero Leandro salió con la intención de disfrutar, dado el exigente nivel que tenía en la categoría, finalizando en la posición 112 (6^º Vet F), con un tiempo de 40'51".

Posteriormente, disfrutamos de una buena recuperación con refrescos, frutos secos, frutas y tortas de pimentón típicas de la localidad hasta la entrega de trofeos. Contento un año más de la gran organización de este evento, siendo un fijo en el calendario otoñal.